

ASSEMBLEE PAROISSIALE

JEUDI 22 MAI 2024

Père Christian accueille l'assemblée (80 personnes) en demandant des échanges dans la bienveillance, l'unité et permettant à chacun de s'exprimer.

Père Marc : « On a chacun notre vocation notre place dans l'église. Prêtre diocésain, je suis disponible pour le diocèse du Mans. Durant 9 ans, j'ai servi le doyenné de La Fleche. Je suis appelé à servir le doyenné de La Suze, à compter du 1^{er} septembre. On s'adapte aux circonstances du moment, on fait avec les moyens dont on dispose et les circonstances du moment. La mission demeure. **Chaque nouvelle situation est une opportunité pour innover !** »

Isabelle Sureau, déléguée générale auprès de l'Evêque : « Nous mettons les choses en œuvre pour annoncer l'évangile avec les moyens qui sont les nôtres. Nous devons développer l'activité pastorale avec moins de prêtres (25 prêtres ont plus de 85 ans sur notre diocèse). La charge de nos curés et de nos prêtres est intense. Nous n'avons pas de séminariste sarthois. Les emplois salariés de laïcs sont dépendant des moyens des diocèses qui ne vivent que de dons. Les demandes de baptêmes sont nombreuses, plus de la moitié vont au bout des deux ans de catéchuménat. »

Visite pastorale de Monseigneur Villemin, du 7 au 13 octobre 2024. Tous les chrétiens du doyenné sont invités à venir à sa rencontre le **lundi 7 octobre à 20H30 à la Chapelle du Chêne.**

Synthèse des propositions de l'Assemblée Paroissiale.

Question 1 : Comment l'église est présente autour de moi ?

A La Flèche, on est gâté. Nos quatre prêtres, aujourd'hui, permettent une messe hebdomadaire dans chacun des principaux clochers et le samedi soir par alternance dans les clochers des villages. Messe quotidienne à St Thomas /Ste Colombe. Des messes sont desservis l'hôpital du Bailleul, le collège/lycée ND, la chapelle N D des Vertus, l'EHPAD de la Providence. Le Marab et les frères de St Jean viennent renforcer pour le sacrement de pénitence.

On est gâté par le nombre de messes ! Qui pourrait aider pour l'avenir ? Nous avons des inquiétudes pour l'avenir, comment allons nous pouvoir organiser les messes ? Il est nécessaire de distinguer l'aspect matériel et spirituel des sacrements. A quoi bon maintenir des messes où il n'y a que 6 à 8 personnes du village ?

Des équipes servent l'église et les engagements sont importants, nos sacristains, les équipes de ménage, de fleurissement, de préparation des messes, d'accueil au presbytère...

Dans chaque village, des équipes sont présentes et préparent. Il est important de s'organiser pour que nos églises restent ouvertes, accueillantes, propices à la prière....

On a des équipes pour l'accompagnement des familles en deuil, la préparation au mariage, la préparation aux baptêmes.

Dans mon quartier on me repère comme appartenant à l'Église. L'Église est présente à travers les mouvements, les groupes.

Nos communautés doivent être ouvertes. Il serait nécessaire d'améliorer l'accueil et sorties des messes et de faire évoluer l'image que l'on donne. La brocante rassemble, ouverte à tous, cela permet des rencontres qui disent quelque chose de Dieu .

Question 2 : Quels domaines/quels lieux investir ?

Nous souhaitons pour notre paroisse :

- Maintenir l'accompagnement des catéchumènes et le renforcer.
- Renforcer la préparation aux sacrements et prévoir de prolonger l'accompagnement après les sacrements.
- Accompagner les nouveaux baptisés et améliorer le lien avec les autres chrétiens.
- Proposer et communiquer sur le BABBA
- Maintenir la brocante, lieu de rencontres.
- Investir tous les lieux de notre doyenné avec une vigilance pour les plus petits villages .
- Renforcer notre présence dans les EPHAD.
- Investir La « Rue » et se tourner vers les plus pauvres.
- Conserver le rythme des messes.
- Faire tourner les grandes occasions (pas toujours à St Thomas)
- Investir les écoles (ceci peut être des personnes autres que les prêtres)
- Instaurer des temps de prières autour de la messe et en pleine semaine (adoration, chapelet , chemin de croix, pèlerinages, conférences....)
- Renforcer le conseil paroissial.
- Renforcer les équipes d'accompagnement des familles en deuil. Créer une réserve de bénévoles pouvant venir renforcer ponctuellement.
- Investir les institutions, les assoc. qui existent, les structures administratives décisionnelles
- Aller en périphérie, aller au contact des jeunes générations et leur donner une place, des responsabilités.
- Privilégier l'accueil des jeunes.
- Faire alliance entre générations : jeunes moins jeunes faire de l'intergénérationnel dans notre communauté.
- Valoriser et donner des responsabilités aux jeunes pour les inciter à s'investir.
- Améliorer notre communication sur tout ce qui existe, toutes les propositions, une visibilité de tous les groupes via le site internet, l'affichage, groupe WhatsApp etc...
- Développer l'information plus largement pour toucher + de personnes. Exemple : un journal de paroisses entre clochers.

- Afficher les horaires des messes du doyenné à la porte extérieure de chaque église.
- + de visites aux anciens et aux malades
- + de présence auprès des enfants et des écoles
- Faire un appel pour développer les temps d'adoration
- Donner une présence religieuse dans les villages... Faire appel à des communautés (St Martin , St Jean....)
- La communauté paroissiale doit prier pour les vocations , une prière visible et partagée (ex une icône qui passe de famille en famille).
- Prévoir des temps de prières pour appel aux vocations.
- Développer des groupes de catéchèse pour adultes.
- Revenir vers la parole de Dieu, recherches bibliques à partager.
- Renforcer la vie communautaire , des temps, des occasions de se connaître, de se retrouver régulièrement.
- Désir d'une grande journée de rentrée de la paroisse pour repérer qui fait quoi.

Question 3 : Comment je m'engage dans la paroisse ?

La chorale, les fleurs, les sépultures, les équipes de sépultures, les Aumôneries témoignages à l'hôpital, engagement dans des mouvements action catho, Catéchuménat, Trouver les moyens de rayonner, Prévoir des temps de prières pour appel aux vocations etc... En étant disponible par l'accueil de tous : jeunes, familles en deuil, jeunes parents, en partageant l'information, en répondant aux besoins exprimés par les prêtres et les diacres.

Je donne de mon temps en fonction de mes disponibilités, visites des personnes seules, Être accueillant, souriant, à l'écoute, être tourné vers l'autre , solliciter le service des anciens et des personnes isolées pour tous les événements de la paroisse, Intendance du matériel dans nos églises, sacristie et entretien de l'Eglise et des chapelles, la prière, les annonces, la comptabilité, le montage de la crèche, l'accueil des parents des baptisés, ouverture et fermeture des lieux de culte, denier de l'Eglise...

Prochaine étape : distribution le dimanche 30 juin 2024 d'un document de propositions pour la rentrée...